
  

Liebe Markgräfler Weinfreunde, 

ich grüße Sie recht herzlich als neu gewählte 
Botschafterin der badischen Weine. Ich bin voller 
Freunde über meine Regentschaft und freue mich 

auch, das Markgräflerland zu repräsentieren. In den 
vergangenen Wochen durfte ich Ihr Gebiet mit der 

herrlichen Landschaftskulisse und Ihre Weine näher 
kennenlernen. Sie können stolz darauf sein. Am Wein 

faszinieren mich immer wieder die kleinen 
Geheimnisse, welche darin versteckt sind und gelüftet 

werden können. Schon Dali sagte: „Wer Wein 
genießen kann, trinkt keinen Wein mehr, sondern 

kostet kleine Geheimnisse.“ 

Im diesem Sinne wünsche ich Ihnen viel Freude mit 
dem Markgräfler Wein, aber auch mit dem badischen 
Wein und möchte Ihnen folgende Lebensweisheit zum 

Schluss mit auf den Weg geben. „Hinweg mit 
Tabletten und Pillen, so soll dein Leben dich mit Freude erfüllen, trinkt täglich Wein 

aus badischen Reben, so wirst du hundert Jahre leben.“  

Auf Ihr Wohl! 

Ihre Sarah Kappeler, Badische Weinprinzessin 2010/2011 
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